

SYNDICAT C.G.T. DES TRAVAILLEURS PORTUAIRES

DU GRAND PORT MARITIME DU HAVRE

LE HAVRE

FRANCE

Le 11 mai 2009

Afin de rester dans la continuité de l'information que nous vous devons, que s'est-il passé depuis la séance du 9 avril du conseil de surveillance qui a adopté le projet stratégique de notre établissement ?

Nous continuons à travailler. Des groupes de travail, au niveau local et national, travaillent sur les différents dossiers tels que la convention collective commune, les détachements, le droit syndical, la pénibilité, etc.. en ayant pour leitmotiv, la défense de vos intérêts.

Parallèlement, le Cabinet d'expertise SECAFI a été missionné pour analyser en profondeur les différents éléments que constituent, l'impact de la réforme, l'accord cadre national et plus localement, le plan stratégique, que nous avons tous reçu individuellement. Une première étape est maintenant terminée et vient confirmer les nombreuses inquiétudes que nous avons, ainsi que les véritables dangers pour l'ensemble des salariés du GPMH(y compris les éventuels scénarii retenus (détachements, Mise à Disposition, filiales). Le moins que l'on puisse dire, est que

NOUS NE NOUS SOMMES PAS TROMPES !!!

Pendant ce temps, la Direction continue sa propagande, en organisant la communication sur des hypothèses virtuelles ne prenant pas en compte la situation économique locale, nationale et internationale, par le biais de réunions d'information et d'échanges auxquelles nous sommes toutes et tous conviés.

Ne vous faites pas de mal pour rien !!!

Comment peut-on faire confiance à une Direction qui ne maîtrise que ce que la tutelle lui dicte, sans aucune base solide et concrète sur le devenir de chacun d'entre nous ? Peut-on être sûr qu'elle a la main sur les négociations en cours avec les opérateurs, quand on voit ce qui s'est passé au Port de Nantes où toutes les instances représentatives, la Place portuaire, les Partenaires sociaux et l'autorité portuaire ont été désavoués sur un schéma d'ensemble refusé par la tutelle parisienne avec débarquement immédiat du Directeur Général de cet établissement ?

Nous constatons que le Directeur Général n'a aucune marge de manœuvre réelle pour négocier avec les partenaires sociaux.

Aussi, que les décideurs parisiens sortent de leur salon feutré, nous sommes prêts à les rencontrer,...

Restez mobilisé(e)s derrière votre syndicat, n'accordez aucun crédit aux informations véhiculées dans le seul but de vous déstabiliser !! et si des questions persistent, n'hésitez pas à vous informer auprès de votre syndicat

Pour info et affichage

Le Secrétaire General


P. DESHAYES